

## PSHT Pusat Madiun Segera Hak Patenkan Hasil Karya Lomba Jelang 100 Tahun Terate Emas

Muh. Nurcholis - PUBLIKRIAUI.COM

Feb 11, 2022 - 12:58



*Pengurus Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate - Madiun (PSHT) mengumumkan pemenang Lomba Desain Logo dan Monumen 100 tahun Terate Emas. (Foto : Istimewa)*

MADIUN - Pengurus Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate - Madiun (PSHT) mengumumkan pemenang Lomba Desain Logo dan Monumen 100 tahun Terate

Emas bertempat di Graha Wira Tama, Padepokan Agung Madiun, Jl. Merak No. 10, Nambangan Kidul, Kota Madiun, Kamis (10/2/2022). Hadir dalam kesempatan ini H. Issoebiantoro, SH (Ketua Dewan Pusat), Drs. R. Moerdjoko HW (Ketua Umum Pusat) dan jajaran Pengurus Pusat PSHT - Madiun.

Adapun daftar pemenang Lomba Desain Logo adalah Juara I atas nama Imbran Chomara Bakti dari Palembang menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 10.000.000,-Juara II atas nama Rika Riyanto menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 6.000.000,-Juara III atas nama Bernadus Sumarsono menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 4.000.000,-Dan pemenang Lomba Desain Monumen sebagai berikut :Juara I atas nama Alfinda Rizka Permatasari menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 50.000.000,-Juara II atas nama Sumarno menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 10.000.000,-Juara III atas nama Suyitno, BA menerima hadiah uang pembinaan sebesar Rp. 5.000.000,-

Dalam sambutannya Issoebiantoro mengatakan, dibangunnya monumen 100tahun Terate Emas ini akan menjadi kebanggaan kita SH Terate - Pusat Madiun khususnya dan dunia silat pada umumnya."Dengan diumumkankannya pemenang Lomba Desain Logo dan Monumen 100tahun Terate Emas ini maka secara resmi hasil karya pemenang telah menjadi Hak Milik Organisasi," beber Issoebiantoro.

Sedangkan menurut R. Moerdjoko HW ini masih sebatas pengumuman Pemenang Lomba. "Sehingga dalam dalam waktu dekat hasil karya tersebut akan segera kita hak patenkan guna selanjutnya akan kita launching sebagai Logo resmi untuk semua atribut peringatan 100tahun Terate Emas," kata R. Moerdjoko HW.

Sementara itu Alfinda dengan senang mengungkapkan, dia sangat bangga bisa menjadi bagian yang sangat monumental di SH Terate ini. "Semoga PSHT - Pusat Madiun Jaya selalu. Saya ingin berbuat yang terbaik untuk organisasi. Selagi masih bisa berbuat yang terbaik saya akan selalu berusaha. Kapan lagi kita bisa menyumbangkan yang terbaik? Apa lagi di event yang sangat langka ini, yaitu peringatan 100tahun Terate Emas," ungkap Alfinda. (Muh Nurcholis)